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,41:a cia "lfiq ses-sãn ordinária do segundn anr: rJr:7,s hiênio da rânrara nrunicipal cie iafi-Rtrl aç clia

02 do mês de ahril de 2A24 às 1"5h00min (quinze horas) no prédio da câmara municipal de japi,
, - ,."i-* .-;r - ir.--i-ü^ -.---i^. i '; -,^.-"-,- ,- -"r-.. -r-,-.^; - f,--- --5iLudUU d iUcl JUUU DciLr5Ld LUllre5rui ii- l-l LUiitirJ riU5rd LlUdUU, i-\(:UIliioill 5É u5 3ellllUrUs

r*r;i{:jâi:iili{:r} l*.il a p;r'si:iên,*1,* i.l srr'irl:,.;t vl.:l-*,âC.*r fC;rvl,"-r*i :JaicJÉci* Frerirt rie 5*u;"* (:;-*i"r'l* if
secretario o senhor vereadnr Alcimar Nícolau Soares e comü 2s secretarío o senhor vereador

Flavio Silva de Souza. FEITA A CHAIVIADA REGIÍVlENI"AL: Achava-se em plenário alem dos acrma

C,L.ill';! uL ItÊ,u:ttieS vcÍJJüCrt:. Feutnt Pruiu i.iu Âf ;u.;C PLl!i[gS, r;ir jirú Étiít.jilCü! C"- i\i,-ü'-'rr';;,

"jns*nikl* Í:pi'r*ii'a iJr f ir.'e, !1rrsr-r Ctarríi: Finherrn IUet* fie*rge -liistino Dantas, Valeiia Thaianc

Borges da Silva. Ciente do núrnero legal o senhor presidente declarou aberta a sessão e pediur

que fosse ferta a leitura da ata cia sessâo anterior. tXPÊDlÊNTÊ: Palavra facultada: faiou o
r,,*r'*;*d{:í Jr.::i*:rrii*r: i-i-,{Ííj}r;t r-ir.. iirri,,i. {i1"iÊríl *quiirrici*;" ruinhas paia',;rat agr;,lCerc*ii{;; ú-:-rs il.-ti,
Õ ,-,olLrrne dp chrvas que \,/ern cainrin e!'n nossc rnLrnicípin onde vern riq*escendc o nosgn nstaclc

e o nosso municípin. Quero tamhénr deixar registrado em forma rle requerimento verhal, salicitar

a Serrhora preÍetta e aü seüretário de obras que errvie a reta escavaeieirã üu ã pá mecáiríea pârã

l;l'"íi§]aI,*s b,;ree*s $e r.iiuü;l ;*e lig; j*pi e* §í'ri* Sdlgsd,-t e L*tr*ir*, *r* virtuCr s*:,.lhr;vss âucl

ahriu enormes rrateras na rndag,ern e tá deixando intransitável a passaqem do pessr:al rJaqrrela-s

localidades de vim ate a cidade. Palavra facultada: falou o vereador George Justino Dantas,

^^..,.*,': - .-.,. -i;"^. ^i- ,.,+,.-l--u.^ ^ -,^.--l^ +-...1 ^.^ -,-..-gü5i-ãl"rü üc ü;zcr üü fic!54 iüIisTaÇaü e ürcgi'ie üc vcr c5ia Lilí;qursla 0üJ tiü5iü5 cünüu:"otrf üe

;lmhi;lânria rJt rl**icípir: d*Japi c*rn ü;'ctirad* cl*.: pili;tc il*ls* pr*j*i;n Ljff;] \'Ê; ii,.;,:,;r,"i€ !r-.1-,,-

reglmentc interno esse assunto i'lão pode nras voltar a nossa pauta nesta sessão neste ano. É

uma conquista sem sombra de duvida pra eies porque estavam reaimente perdendo o sono se

;3--r gliü3€io {ir'. i*,*n'.ri;:ei,; peic,: *x*cut}ve; *:*i:iripx! tiç,*ss*: sitJ*;pt",t";;ld*. *ur:tt: tarni:*ry:

dizer qt-;e sçínar:a passada eu puhliqu*l nas minh,ls redçs s*ciais a faita Ce pafianrent* dcs

precatórios do rnunicípio de Japi, irnediatan'rente eu recebi a inforrnação de que a Senhora

preÍeiia tinha justif icacicl que não sabia cjo atraso cio paganrentn desse parceiarnen to,

ü{ií}s{::q*[*ilir:r*q:*[* er* rr$n a §*nii*r,l pr,elei{a rjeix*ii #*;:agiar as pare*iaS i,f§;el xprris,J íT1Ê:; tji;j

laneirn etrl er,re gastou mais rJe 50fi rnil reais na festa rjo nossn parir*eiro São Sebastiãn, portantel

priorizou a festa em detrimento das outras despesas que tinha para honrar, e oque me parece

estl-anho é que par€.ü qire existe üuas prefeituràs, irrf ia prêÍeitura para a Senhcra procuracio;"a

*..:í-Jtr,] psi"ã;1 5*:t:l-,;ra Ir*írrt;. i"r(.r"i.:ilJü i; Fr*f*iL;* c{i;r qrre lrã;: s;lhix í"rx;}5 ii *r*r:ilr,:d*r:ê
apresentou unra defesa nesse caso dos precatórios inclusíve aleganda a falta de recursos *
pedindo que fosse parcelado em dez vezes o valor em atraso, e ao mesmo tempo me parece

existir üutí"i) preFeit'"rra paralele, p*rque o tribunal de justiça infornlsLl u prefeitura atraves d*
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oficio do dia 15 de agosto de 2O23 informando a Senhora Prefeita os débitos que teria de

precatórios a partir de janeiro de 2024, e o servidor Dalton Sales recebeu o oficio no dia 23 de

agosto de 2ü23 e aÍ não tem üümü a Senhora Prefeita dizer que nâo sabia, ou então eu acho

melhor ela conversar mais cüryl os seus auxiliares psrqüe estão recebendo inforn:açSes e não

estão repassando. Queria destacar aqui que pela a passagem da Leitura Anual feita pela a

Senhora Prefeita, eta pediu espaço que o Senhor Presidente ManoelValdécio concedeu para que

a procuradora viesse aqui prestar alguns esclarecimento, e eu estou aguardando pacientemente

a vinda da Senhora procuradora para que nós possamos tirar algumas duvidas com ela, mas pelo

visto a presença de procurador nessa casa é mas uma marca da gestão anterior quando o

procurador do município o Dr. Antoniel por diversas vezes aqui esteve para debater com nós os

prajetas de leis do poder executivo, e está é uma mêrca âouvável que ã gestão passada também

deixou. E por falar em rnarca de gestão passada, eu gostaria aqui de relemhrar o belíssimo

espetáculo da paixão de Cristo que a prefeitura municipal de Japi realizou em praça pública, na

praça de eventos meu Brasil pela a passagem da Semana Santa. Foi um marco também da gestão

anterior que valorizou os artistas da terra e que tinha urna secretaria de cultura atuante que

também tinha suas ações mesmo com CIs casseis de recursos. E por fim gostaria de destacar que

hoje é dia mundial da Conscientização do Autismo, e eu queria aqui fazer um apelo

esclarecidarnente a gestão rnunicipal principalmente a pastr da saúde, que tenha urn olhar mais

sensível parâ üs autistas dc nosso município. Querc dizer tarnbérn que eu já recebi vários relatos

de que algumas vezes faltaram até transporte para esses pacientes fazer os seus tratamentos e

nós sabemos que são seres humanos incríveis, inteligente e que merece um olhar especial, então

deíxo aqui este apelo parã que a secretaria de saúde do município de Japi tenha um olhar especial

para os autistas e seus familiares" Palavra facultada: falou a vereadora Valéria Thaiane Borges da

Silva, quería aqui agradecer ao Senhor Presidente ManoelValdécio Freire de Souza. Não pude tá
prêsente na pauta dos condutores de Ambulância, mãs isso não quer dizer que já, mas eu seria

contra a população sobe e entende que o nosso mandato sernpre é pautado na hern*estar da

população Japiense e dizer que não pude estar presente. Pegando um trecho das palavras do

colega vereador Josenildo Ferreira de Lima, dizer e cobrar para que faça o paliativo nas estradas

do município de Japi, isso é muito importante onde estamos vivendo um período muito

irnportante que á as chuvas para os Agricultores e para o povo, e dizer que quando estiar é muito
importante que faça a recuperação a recuperação das estradas do município de Japi. Palavra

facultada: falou o vereador Alcimar Nicolau Soares, quero dizer aqui sobre ao que desrespeita a

distribuição do peixe, virnos que esse ano foi mudada a forma de entrega, só que deixor-l algurnas
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ruãs de fnra, fiquei sahendq: que na rlrâ Jüãn Íiriartrns dn l{ascimento nã$ foi disirihr,:ídn, e

tamtrém na rua Virgílio Costa. Eu não sei o porquê da não entrega, mas segunclo cr:mentário
.".. -- J . 1.,.".- F/:v.. i"!, .:4'11--, +..-"'i--^--. "-^ i- : L.1-,-.{-.,eJ5d5 uud5 tucir ItLdícitai uc luíd. L.(L.l(jlu ciqL/l icirdr Ldírrutiíii d i€5í-rijiLU uu iuLu5u qus J jtiíaduuÍ

§i',rr'1i51ç1', 1Ti,:irid*iJ í];r*;n crlÊiti:lr{i cln tr:rt:r* qi-iíi sit,í e!r,.j t;'rifíl"1tlí}iai nSü fui ültri.lr:lLr --,iij-.1 . f;1,.

difícil dele enviãr ílüvãr"fiente üutros recursos sara ü ffiunicípiü porfaltã de prestaÇão de conta,

quem acessar o site dele ver que Santa Cruz prestou conta, Japi foi um valor de 2ütl mil reais e

ôlê ü ffiü;-r!ünlü ilãü fai prestarlü üüí"ltê rrãc sei ü pôrque fflas que n;is *LJVÉ tssà iJfijstc:çdL, rt-,

r+rt3 [rtã': r iin+f Fedc frra c'.tc;e;] jlr"3:t-:Cc tcttl ptra +:rilil.r, a1= p"1::rn'lâ ":r:rl-rr nri:
recursos ern nos§o ffiunicípic, outra coisa qL,!e eu presencieiagorê pela a !'nanhã foia questão do

caiçamento cio Alto bela vista cia rua Manoei Í\icoiau onde visitei agora de manhã, ouve um

tr*fislüi"Í1[i gI"]í]t!* *rldí;']rLritits fiüi:]ês f*r;:i:r (::rnufid*d&5 cü!-r-1 di {hiivâ5,54b*rrtü:4Lrr: d:;,.-1,r,',,1--

sãn rnr":itn bern vindns rnas as vpzes deiva franstnrno e pelo n qLre e!-! \,,!, aeuple terrenc riev*ri*

ter sido retirado uma quantidade de barro para que se fCIsse colocadCI uma c{Lrantidade de areia

pãra aquelàs casãs não íicar ãterrãdas. Acreditu que tern que ser tomac.Ía as providencids pürque

Ferreira rJe L.inra, vereãclor Alcimar vossã excelÊncia me tírÊ umã duvid.r com rÊlãÇãc â ÊfttrÊga

de peixe, vossa excelência fala que é a rua Virgílio Costa e a rua João íVlartins do Nascimento não
+^ -.- *,urq,r, uiiL,uêjuL -,riixc, i1ldi iriC ti;U u;nd Uuvic; llo cia seguinLe no:icxl-.1 íe;ta nufr; fi;i :f,iicgue
rr;,1;l Cedida a p*la,*r*;falr;ii * v*re*r}*r &,1-irn,:r l,lirc!au §ü3r*.'s, nõü p*$§Ll í"*sÍ.::ili1dür;tú n*r-qr"lr:

n§o faço paíte da secretã!"ia de assistônciã, rnâs tem algumas pessoas aqui presente que pode

retirar. eedida a palavra: falou o vereador Pedro Paulo de Araújo Pontes, é o seguinte vereador

,f+!cir}1ar, p*i êl* qi.J+51á--- }l-]*Lr sügi^{r a'rr}í.ã fiã tua itãi: lr4.*rtins,.lü l{i*s{i}'t1ür'ltü, hl *Li *,i* l:{{.,ü

pnnte cla secret,:r!a mas e* sí)r:i testetrunha de e',!e n.3 scxta ferre oStava send* distrihr-ríç.'los ns

peixes nessa rua João lVlartins do Nascimento e nâ rua Virgílio Costa, o vereador Patrício

coiríirma. Faiavra facultada: íaiou o vereador Alcimar Nicciiau Soares, o que eu faiei e que na

i,",;ti..r íJtr'a 'ia't ir:i *nlr*gilÍi *] {jr.i ltJt* *st*u:"r'i*rrt!fir:Ís ât# p*rüüü xigri:ri"T*s psssü;:s n1í:l

pracurarâryr" Falavra façultada: falou q: vereadnr Feoro Faulo cle Araújo PÕnte*§, Gr:rstaria de

destacar em relação a prestaÇão de conta do equipamento que rêcebemos se eu não tiver
urig,aÍrâclü, a uii'iêtlda lor i"iú türí'iü de 2ÜÜ rTili rüiirs fià epüLà, 1flals üe L arros ãtrâS, gi âÇos ü Uc.s
f*i ;d,üiiindü uríi uúirr-rl* rj* altE: pr*Crã,; e *E1..í scjn** rri-rit,;: útil par";: i: r*ur':icíçri* y*rt"* tqu*:l*s q*r,t

precisa de um atendirnento mãs distante, por exemplo na capital do estado. Graças a Deus foi

cornprada, documentada e está tudo regularizado, mas infelizmente não teve a prestação de

cüntü, reâlri-rüntü f;lti esclarc'cúi .r pl"estaç§o de co*t* rr:as teni:c üei't*zê que a gest3* $* Siry,one
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por ser uma gestão muito competente, ela irá apresentar os documentos necessários pra que o

senador Styvison destine mais emendas para o nosso município porque precisamos. Em relação

ao calçamento, a empresa já foi notificada ontem mesmo, umã pessoa já esteve no local hoje e

está sendo prcvidenciado para que seja refeito alguns trechos para que não venha acontecer

mais. Palavra facultada : falou o vereador Flávio Silva de Souza, quero aqui me solidarizar com a

família de seu Chico Pedreiro que nos deixou no dia de hoje e conserteza vai fazer muita falta
porque seu Chico é uma pessoa do bem uma pessoa muito animado e com toda certeza é uma
grande perca para todos que conhece e principalmente para todcs nós que somos da

comunidade de Pedra Preta, que Deus possa lhe colocar em um bom lugar e confortar o coração

de todos os seus familiares e amigos. Quero aqui falar sobre o transtorno que o pessoal da rua

Manoel Nicalau passou no dia de ontem por cousa das fortes chuvas e como representante do

povo hoje de manhã, prirneira coisa que procurei a fazer foi procurar a prefeitura para saber se

realmente as pessoas já estava procurando solucionar o problema, e graças a Deus fui informado
que ã equipe já estava no local tomando as providências e aqui eu agradeço a todos os

responsáveis e pedir que realmente seja solucionado para quê as pessoas daquela localidade não

venha mas sofrer com as águas entrando em suãs casãs" Quero também dizer sobre a entrega
do peixe, eu procurei saber o motivo do problema que faltou o peixe e fui informado que foi
pedido uma certa quantidade e que seria destinado por quilo e a emprêsa não cumpriu com o
que foi pedido colocando urnas grarnãs a mais em çada pacote, no entantc conserteza faltou mas

a Prefeita Simone mediatamente procurou solucionar o caso, infelizmente os peixes que foram
solucionado por outras não chegaram a tempo da entregar na quinta-feira mas na sexta-feira
pela a manlrã logo cedo a equipe â quem eu quero parabenizar que é a equipe da assistência

social que semp!'e estão à disposição na luta sempre que a Prefeita Simone procura, e na sexta

feira foram concluída as ruas que faltaram para a entrega do peixe, inclusive quero parabenizar
a Prefeita Simone por todo empenho quê tem feito na saúde do nosso município tenho certezâ
que ã mudança da entrega do peixe pra tssse ano de 2G24 foi na intenção de melhorârr â
população Japiense pode ter certeza gue a intensão foi para que evitasse as grandes filas e que

cada pessoa pudesse receber seus peixes nas suas casas. Palavra facultada: falou o vereador
George Justino Dantas, queria só vereador Alcimar dizer a vossa excelência e aos demais em

relação a questão da ernenda do senador Styvison de que ela foi destinada para aquis§ção de um
veiculo e de equipamentos, o veiculo chegou mas juntamente pela a falta de prestação de conta

ngs não temos informações se os equipamentos foram adquiridos com o restante que ficou da

ernenda corn â compra da fiat tollro, flat touro essa, inclusive que ó o canro de motcl'ista só, é

Á
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aguardandÕ ã resposta da feramrn que estãva husçandn essa parceria junta (om o Tf R mes ate

âgç,ra não obtivemos resposta. Eu queria também como foi falado na sessão anterior. eu clisse

r.1uc;ria r'ndrcdi nessa sessàc oe ito.;e, a prcxirna sessâü solene pdra d enirega dc rituius dc

:i,-l.i'-lãc .lat:ir.',,:e ;iü fix v*í*aeiç:,r l'v*r: d* *llu*ira r*qLr*tltt:t:nt*r ç*lurad* g.:e l* * vere*d*r §e*rgr
Justino Dantas, também aü pastür da igreia Assembleia de Deus, requerimerito colocado pelo o

vereador Alcimar Nicolau Soares, e também a Anderson esposo de Shirlaine, requerimento

çcl*iadu 6:*r rnir:-';. lrri r-:rarcar a sessêc pôrâ Õ dia 1S de abrii às iü horas {r}uatro da t;rcicl:qur
nc cspaça rjr Cân:ara. *s h*ninnagrarl*s irã* r*rehei- cs conrrites e Cesdejá a tndcs aqu!

presente e a todos os japiense estão convidadcs. Quero aqui rne associar as palavras do vereador

l-iávio Siiva cie Souza e do vereador George justino üantas nCI que se trata as condoiências ao

Ssrfthnr ül"iii:c Frdrç:tru, Lrma f-)elsün n'rui'l-* l-rnrnricie, sinrpie: Ê qr-lí"rrfi ccirirr:rÊrr l*'\iü Lr g.:rerer,.'1*

cnnvirler cclm LIma nessca lnrrí'.re!. Oue Deus cnnforte n coração de torios ns fan'liliares e nmigns"

Cedida a Palavra: falou r: verearlor Alcimar Nicolau Soares, quero tambám me associar ao

falecimentu de Seu üliico Êedreiro urn honrem de bem, de sua câsã que seÍnpre que ã gente

f:.i-:).i'id AC,r li €i'-i t5'Liv..I 5t1rlíflÊ SUI-iiCi*trie. rí3 u.r'ftJ í]CtÍüà ili-,; 'fl-le p{-5:úi ui* hil' . Fa[aVfa

Çedícla: fak:u o vereadnr Manoel Valciéçio Freire de Souza, Seu Chiçr: Feeireira erã Lir"r"t homeni

de ação, ele preferia agir do que falar. Que Deus conforte toda a família. Queria aqui comunicar
qüü iiü ulLiir,r.; ui.i f2 r1e nrorçc Lrvui:ii;s o atc de iriiaçác ao tviDB u lr',,cnros effi i-rossã;;ü;irl J

1:r*rünÇ;: {{* \Iic* Gr'.r+rn;d*r e pre;ir!*nts *s!:;rCL:ãl da sigla, * qxal r*f*rç*u equi f*!an.J* l,*brç:

a questão dessa estrada que liga Japi a Santa Cruz, se Deus quiser agora vai sair, é questão

burocratas como todos são de conhecimento, mas segundo ele o recuso está garantido não tem

cüÊl1s rngis ç*liar, Êsprirrs qu+ s;ia u ry"rats i:reve possír,ei" Facuitad* a Fatawra: r"lãa |'l*uçe ,:r;*r.i*r

e í]*r nada mais havor a ser tratad* c sonhor prosídente Ceclarç:r"; *ncee'rade a sessãn e peeli*

que fosse feita a âta qLle depois de lida e achada conforrne segue assinada pelo presidente e

pelos secretários.

Sala das sessÕes ern ü2 de *bri§de 2024

íV'iancei Vaicieclo Freire tJr Souza- Fres
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Alcimar Nicolau Soares Le Sec.

,@
Flávio Silva de Souza 2e Sec
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